

Comunicado de Prensa
CP44/2023
27 de abril de 2023

RENDICIÓN PÚBLICA DE CUENTAS INICIAL 2023 DEL BCB DESTACA POLÍTICAS DE ESTABILIDAD CAMBIARIA EN UN CONTEXTO INTERNACIONAL DESAFIANTE

El Banco Central de Bolivia (BCB) realizó este jueves 27 de abril su Audiencia Pública de Rendición de Cuentas Inicial 2023 en la que se expuso los resultados de las políticas implementadas durante la gestión 2022, en un contexto internacional desafiante, y los objetivos macroeconómicos y administrativos del Ente Emisor para la presente gestión.

El presidente del BCB, Edwin Rojas Ulo, presentó la Rendición de Cuentas Inicial que contó con la participación presencial de los servidores públicos de la institución, y de los órganos Ejecutivo y Legislativo, además de organizaciones sociales, de modo virtual.

La actividad se llevó a cabo en el marco del mandato de la Constitución Política del Estado, de la Ley N° 341 de Participación y Control Social, de la Ley N° 974 de Unidades de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, así como de la Ley 1670 referida a los objetivos, funciones y atribuciones del BCB.

Luego de señalar el marco normativo que establece las funciones y atribuciones del Ente Emisor, Rojas Ulo explicó que las políticas monetarias convencionales y no convencionales implementadas durante 2022 dinamizaron la actividad económica, y aseguraron la liquidez y la estabilidad financiera.

Como parte de los resultados de la gestión, el Presidente del BCB destacó que la coordinación de las políticas monetaria y fiscal soberanas permitieron el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 4,3% al tercer trimestre, en un escenario internacional desafiante, por lo que cobran mayor relevancia los resultados obtenidos.

Asimismo, puso de relieve que en 2022 la inflación se mantuvo controlada en torno al 3,1% por debajo del 3,3% previsto en el Programa Fiscal Financiero (PFF) 2022, resultado destacable en un contexto de presiones inflacionarias externas, siendo la más baja de América del Sur, y un déficit fiscal que se situó en 7,2% del PIB por debajo del programado (8,5%).

Durante 2023, el BCB continuará apoyando el crecimiento económico, precautelando la estabilidad cambiaria y de precios, con el objeto de controlar las presiones inflacionarias externas y dar mayor certidumbre a la población.

En ese sentido y siguiendo las metas cualitativas del PFF 2023, se continuará con la reconstrucción de la economía acorde al Modelo Económico Social Comunitario Productivo, para lo cual se tiene previsto un crecimiento del PIB del 4,86%, una inflación de fin de periodo del 3,28%, un balance fiscal global respecto del PIB de -7,49% y una inversión pública de \$us4.006 millones.

Finalmente, Rojas Ulo explicó las políticas de orden monetario y administrativo que el Ente Emisor llevará adelante durante la presente gestión, a fin de modernizarse y estar a la altura de los desafíos del contexto económico nacional e internacional.

El BCB comprometido con la estabilidad y el desarrollo económico y social del país.